



7 Pièces

170 m²

Réf. 0967

1 900 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 16ème - Maison de la Radio. Situé au 4ème étage d'un immeuble récent de 1970 entretenu et sécurisé, nous vous proposons un appartement familial traversant de 170 m² environ avec deux terrasses. Il se compose d'une entrée avec rangements, d'un grand séjour ouvert sur une terrasse de 23 m² avec vue sur la Tour Eiffel d'une salle à manger attenante disposant également d'une terrasse de 10 m², de quatre chambres dont une suite parentale avec un dressing et une salle de bains équipée d'une douche à l'italienne, ainsi que des toilettes privés, d'une cuisine avec son office, d'une salle de ...

Paris 16th - Maison de la Radio. Located on the 4th floor of a well-maintained and secure building from 1970, we offer a spacious family apartment of approximately 170 m² with two terraces. It consists of an entrance with storage, a large living room opening onto a 23 m² terrace with a view of the Eiffel Tower, an adjoining dining room also with a 10 m² terrace, four bedrooms including a master suite with a dressing room and a bathroom equipped with a walk-in shower, as well as private toilets. It also features a kitchen with a pantry, a bathroom, and two guest toilets. A cellar and a parking ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

